

Cependant la fin de sa carrière fut peu brillante. Il se laissa aller malheureusement à des habitudes d'ivrognerie qui compromirent sa position. Le 15 octobre 1750, l'intendant Bigot écrivait au ministre pour lui proposer de "remplacer le sieur Boisclerc, devenu impotent à la suite d'excès de boisson, par le sieur de la Gorgelière." Le 6 novembre de la même année, M. Lanoullier écrivait, de son côté, pour demander qu'on lui conservât sa gratification de 3.000 livres. Il mourut quelques mois plus tard.

M. Lanoullier de Boisclerc fut probablement le plus efficace et le plus utile de nos grands veyers sous la domination française. On trouve son nom écrit de différentes manières dans nos archives. C'est tantôt Lanoullier, tantôt Lanouiller, c'est parfois Boisclerc, parfois Boisclair. Dans sa commission il est appelé Lanoullier de Boisclerc et nous avons suivi cette orthographe.

IGNOTUS

---

#### ORIGINES DE NOMS

*Nouvelle-Ecosse* : La Nouvelle-Ecosse (Nova-Scotia) a été nommée ainsi par sir William Alexander, comte de Sterling, secrétaire d'Etat pour l'Ecosse, à qui Jacques I avait fait une concession en terre dès 1621.

*Kent* : En 1827, le territoire formant aujourd'hui le comté de Kent fut détaché du comté de Northumberland et constitué en comté, et nommé d'après le duc de Kent, père de la reine Victoria.

*Annapolis* : Le village de Annapolis, dans le comté du même nom, est le Port-Royal des Français. Lorsque les Anglais s'en emparèrent en 1710, ils lui donnèrent le nom de Annapolis en l'honneur de la reine Anne.